

Primera colección de camisetas hechas a mano con dibujos de los Internos del Complejo Carcelario y Metropolitano de Bogotá - COMEB -

Bogotá, 30 de agosto de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

Con el apoyo de la Fundación Acción Interna, que busca mejorar la calidad de vida de la población carcelaria, pospenada y en condición vulnerable en Colombia, generando oportunidades de reconciliación y resocialización a través del desarrollo de sus capacidades y la realización de proyectos productivos sostenibles, se llevó a cabo el lanzamiento de la primera colección de camisetas hechas a mano con dibujos pintados por la Población Privada de la Libertad del COMEB.

Los Internos, quienes están reclusos en la Unidad Terapéutica del Complejo, fueron los encargados de recrear a mano, fotografías de rostros que les fueron dadas con anterioridad, posteriormente los dibujos fueron seleccionados por la diseñadora Marcela Acevedo, quien los estampó en telas de algodón orgánico pima traído de Perú, material cultivado en tierras certificadas libres de sustancias tóxicas y de todo tipo de pesticidas e insecticidas.

El dinero que se recoja con la venta de esta colección de edición limitada, será destinado para comprar útiles de aseo y llevar brigadas de salud a los Internos que están participando de las actividades de esta Fundación, que además brinda asesorías de creación de empresa para que ellos tengan la posibilidad de formalizar la venta de sus productos artesanales.

Con estas iniciativas, la Fundación Acción Interna, busca motivar a penados y pospenados, a que desarrollen sus talentos, utilizando el arte como herramienta de sanación y reconciliación

En la actualidad, la Fundación ha atendido a treinta mil Reclusos, generando proyectos productivos y oportunidades de inclusión social y financiera, vinculando instituciones del sector privado, público y organizaciones nacionales e internacionales.